



FASI Kota Yogyakarta Investasi Generasi Islami



KR-ANIK PUSPITOSARI

Penampilan salah satu peserta lomba nasyid FASI Kota Yogyakarta.

YOGYA (KR) - Ratusan santri TKA-TPA-TQA mengikuti Festival Anak Sholeh Indonesia (FASI) Tingkat Kota Yogyakarta, Minggu (2/11) di SMP Muhammadiyah II Yogyakarta. Acara yang digelar Badko TKA-TPA-TQA Kota Yogyakarta didukung SKH Kedaulatan Rakyat ini menandingkan 18 cabang lomba. Kegiatan rutin ini dibuka Walikota Yogyakarta Herry Zudianto.

Lomba terbagi menjadi 3 kategori yakni kelas TKA terdiri lomba tartil putra putri, adzan, mewarnai bertema Yogya Berhati Nyaman, ikrar

puitisasi Alquran dan salat. Kelas TPA terdiri lomba adzan, tartil putra-putri, nasyid Islami, pidato Bahasa Indonesia, menggambar dan Cerdas Cermat Alquran (CCA) sedangkan kelas TQA menandingkan lomba *tanfidz juz ama*, sari tilawah dan pidato Bahasa Indonesia.

Ketua Badko TKA-TPA-TQA Kota Yogyakarta, M Muhsonef mengungkapkan kegiatan ini diselenggarakan setiap tahun. Tahun lalu terpilih sebagai juara umum 1,2 dan 3 masing-masing rayon Kotagede, Umbulharjo dan Pakualaman. "Juara umum

terpilih dari rayon yang paling banyak mengumpulkan medali. Juara umum akan mendapat trofi bergilir dan tetap," katanya.

Lomba ini diikuti santri TKA-TPA-TQA dari 14 rayon se-Kota Yogyakarta, setiap rayon sekitar 105 orang santri. Mereka juga didampingi oleh ustad/ustadzah dan official untuk membantu jalannya lomba. Dengan FASI Kota Yogyakarta ini sebagai investasi generasi Islami di masa yang akan datang. Selain itu, menumbuhkan iklim persaingan yang sehat antar unit TKA-TPA-TQA dalam rangka meningkatkan kualitas. "Kegiatan ini juga memberi rasa bangga, gembira dan rekreasi bagi anak-anak," kata Muhsonef.

Ini terlihat dari antusias anak-anak mengikuti berbagai lomba, salah satunya lomba nasyid Islami. Lomba dengan kriteria penilaian, antara lain kekompakan suara, penghayatan, ekspresi dan kostum ini menjadi salah satu cabang lomba yang menarik. Untuk menyemarakkan acara selain tampil dengan kostum Islami mereka juga memainkan alat musik.

(Nik)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. JPD	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005